

事務局より連絡

新型コロナウイルスの収束の見通しが立たず、OB・OG 会員の皆様も気の休まらない日々を過ごしていることと思います。現在の天理大学体操競技部の近況について、簡単ではありますが、報告させていただきます。

2021 年

10 月 関西学生新人体操選手権大会・セノーカップ関西学生交流大会に出場
年末まで 全国的に感染者が減少傾向になり、通常通りの練習に加えて学外者との合同練習も少しずつ再開

2022 年

1 月～ 年始より感染急拡大 部内での活動は継続できたものの、学外者との合同練習は停止 また、部員の感染等で中断期間あり
4 月～ 学外者との合同練習再開
4 月末 第 64 回関西学生体操選手権大会（関西インカレ）出場
5 月末 第 72 回西日本学生体操選手権大会（西日本インカレ）出場
8 月 第 76 回全日本学生体操競技選手権大会（インカレ）出場

以上のような経過になります。今年度に入っても練習が中断する期間があり、大会に向けて継続的な練習を行うことが難しい状況でした。2022 年度の大会はほぼ例年通りに開催されたことで、昨年までのような予選通過に関する特例措置がありませんでした。中断を余儀なくされ、継続的な練習が行えていなくても、大会で結果を出せないと次の大会に進めないため、結果的に大会前の練習でペースを上げたことで怪我人が出てしまう等の悪循環も起きました。コロナ禍での活動において、目標達成の難しさを痛感しております。

OB・OG 会員の皆様も色々と大変な時期とは存じますが、今後とも現役学生への応援のほど、よろしくお願いいたします。

なお、一昨年より OB・OG 会用のホームページを開設しております。連絡事項や会費の納入方法などを掲載してあります。また何かありましたら問い合わせフォームよりご意見等をお願いいたします。

また以前から名簿の整理を行っておりますが、連絡先の変更（住所・メールアドレス等）により、連絡のつかなくなってしまっている方が少なからずおられます。ホームページ内に名簿整理用の連絡フォームを準備いたしましたので、ご回答のご協力をお願いいたします。なお、ここで知り得た個人情報は、OB・OG 会の活動以外には使用いたしません。よろしくお願いいたします。

OB・OG 会ホームページ URL

<http://www.gymnastics-tenri.sakura.ne.jp/>